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REQUERIMENTO nsf64)2021

Ementa: Requer informações sobre
internet nas dependências da Saúde e

da Educação
Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais,após aprovação em Plenário, que seja encaminhadoà Exma. Senhora Prefeita Municipal,

o seguinte pedido de informações:

1. Foi amplamente divulgado pela prefeitura, quando houve problemas na rede de Internet nas

UBS's do município, que haveria melhoria nas redes com a colocação de Internet via fibra

ótica. Quais unidades já receberam a melhoria? Há um cronograma de execução desses

serviços nas unidades? Favor enviar cópia do cronogramade implantação da nova rede.

2. Qualo valor gasto para a melhoria? Foi feita licitação? Favor enviar cópia do processo.

3. Também foi divulgado que a rede de Educação também receberia a Internet via fibra ótica.

Quais unidades já receberam a melhoria? Há um cronograma de execução desses serviços nas

unidades e biblioteca municipal? Favor enviar cópia do cronogramade implantação.

4. Qualo valor gasto para a melhoria? Foi feita licitação? Favor enviar cópia do processo.
 

Justificativa

Este vereador faz o referido pedido buscando mais informaçõessobre o assunto e respaldado

por sua função constitucional e definida pela Lei Orgânica de fiscalização do Executivo. 
Vereador 
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